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C’est aussi dans cette optique que nous 
allons lancer la modernisation et la reconfi-

guration totale du quartier de la gare ; appelé 
à devenir la deuxième centralité de Céret. La 
voirie sera le point de départ. Ensuite, des 

logements seront construits et le bâtiment de 
la gare sera rénové pour devenir, à terme, une 
annexe de la mairie. Il faut que nous fassions de 

ce quartier un véritable quartier de vie, de mixité 
sociale, avec des services à la population, qu'ils 

soient publics ou privés. Un nouveau cinéma y 
verra ainsi prochainement le jour. Et des liaisons 
nouvelles seront créées vers les quartiers périphé-

riques et le centre-ville, avec un accent particulier 
mis sur les mobilités douces. 

Les grands projets d’infrastructures arrivent à leur 
terme également : l’EHPAD, l’avenue Clemenceau 
modernisée et fonctionnelle et nous lançons en paral-

lèle les grands chantiers de demain avec le centre 
aquatique intercommunal et la réflexion autour d’un 
nouveau groupe scolaire au pont. 

Ces projets préfigurent le Céret de demain que nous 
voulons esquisser : une ville attractive, dynamique, 

engagée et pleinement vivante !

Michel Coste
Maire de Céret

 
Chères concitoyennes, chers concitoyens, 

L’année 2025 démarre dans un contexte 
compliqué, avec un budget de l’Etat restreint et 
des dotations aux collectivités en baisse. Nous 
nous adaptons et proposons cette année un 
budget de rigueur. J'ai demandé aux agents 
une forte maîtrise du fonctionnement, de ratio-
naliser au maximum et de mutualiser le plus 
possible avec la Communauté de communes 
du Vallespir (CCV). Il faut chercher toutes les 
sources d'économie. 

Ce budget, voté, illustre donc notre volonté 
de contenir les dépenses de fonctionne-
ment afin de ne pas altérer nos capacités 
d'investissement. En parallèle, nous avons 
également fait le choix fort de maintenir 
l’ensemble des subventions allouées aux 
associations sportives et culturelles. Et ce 
parce qu’elles constituent un maillage 
essentiel du tissu social de notre ville. 

Concernant les investissements, nous 
mettons cette année l'accent sur les 
infrastructures : voirie, équipements 
sportifs et bâtiments communaux. 
Adapter et moderniser notre ville 
pour lui permettre de répondre 
aux contraintes d’aujourd’hui et de 
demain est absolument essentiel. 

ontinuer à investir 
pour CéretC
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On entre dans la dernière ligne 
droite de votre mandat,  
comment l’abordez-vous ?

Effectivement nous sommes à un 
an des prochaines élections muni-
cipales qui se tiendront en mars 
2026. Chacun peut voir que la ville 
change depuis cinq ans. Nous fina-
lisons l’ensemble des projets de 
mandat que nous portions. Pour 
moi ça a été une expérience très 
riche d’avoir été maire de Céret. 
C’est une fierté et un honneur. 
Je remercie les Cérétanes et les 
Cérétans et j’espère que nous avons 
répondu à leurs attentes.

Le budget 2025 a été voté, quelles 
grandes lignes faut-il en retenir ? 

En dépit d’un contexte national 
complexe, tout en maîtrisant nos 
dépenses de fonctionnement, nous 
maintenons un haut niveau d’in-
vestissement. L’année 2025 verra 
l’aboutissement de projets phares 
dont le nouvel EHPAD sur le site 
de Nogarède et la fin de l’aména-
gement de l’avenue Clémenceau, 
mais aussi le lancement de la 
restructuration complète du quar-
tier de la gare. Il accueillera un 
nouveau pôle de services publics 

Michel Coste
“Nous finalisons les projets du mandat”
A l’aube de la dernière année de son mandat, le maire fait le point sur les 
dossiers menés à bien et sur ceux qui seront lancés pour le futur I Entretien. 

et privés, dont le nouveau cinéma. 
Concernant les associations cultu-
relles et sportives, nous maintenons 
l’enveloppe globale de subventions 
parce qu’elles sont le poumon actif 
de notre ville.

Lors de vos vœux, le slogan “2025, 
l’année du sport”, a été lancé. 
Pourquoi ? 

On se doit, sur notre territoire, de 
disposer d’infrastructures sportives 
adaptées et de qualité, nous procé-
derons cette année à une multitude 
d’investissements dans ce domaine 
(voir détail pages 8-9).

Le projet de centre aquatique 
verra-t-il le jour prochainement ? 

La création d’un espace aquatique 
ouvert à l’année est lancée. Ce projet 
est porté par la Communauté de 
communes, dont je suis président. 
La piscine sera couverte en hiver et 
le toit sera rétractable l’été. Elle sera 
située entre Céret et Saint-Jean. 
Ce projet permettra de répondre à 
des problématiques de santé et de 
bien-être en offrant aux Vallespiriens Michel Coste, maire de Céret, présente l'actualité de la ville

Le centre aquatique est prévu pour 2029

Interview
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L'ACCÈS AUX SOINS 
RENFORCÉ

un équipement de qualité. Nous 
pourrons aussi répondre au “savoir 
nager”, une obligation fixée par la 
loi. Nos publics scolaires pourront 
donc tous en bénéficier. 

En quoi ce projet est-il compatible 
avec la transition écologique et 
énergétique ? 

Il faut savoir que la piscine actuelle 
date des années 1960. Elle est extrê-
mement énergivore et gourmande 
en eau et ne répond plus aux 
normes actuelles. Elle est amenée 
à disparaître. Le nouveau centre 
aquatique permettra au contraire 
une gestion raisonnée de l’eau et 
de l’énergie via des solutions plus 
économiques et durables. Ce projet 
intercommunal a été chiffré à 13 
millions d’euros et devrait être inau-
guré en 2029.

Sur le plan de la culture aussi, de 
grands chantiers sont en cours. La 
mairie a racheté les arènes, où en 
est le projet de réhabilitation ? 

Nous allons construire le projet 
culturel des futures arènes dans 
lequel la tauromachie aura toute 
sa place. A l’issue de cette première 
étape sera lancé un concours archi-
tectural qui devra intégrer ce projet. 
Les propositions architecturales 
seront soumises à la population lors 
d’une consultation citoyenne qui 
désignera le lauréat.

Les spectacles proposés à la salle 
de l’Union affichent souvent 
complet, est-ce la preuve que Céret 
peut et doit proposer une offre 
culturelle variée et accessible ? 

Les demandes explosent et je féli-
cite les services de la ville qui ont 
su programmer une offre culturelle 
variée, riche et accessible à tous les 
publics. La culture pour tous est l’un 
de nos axes forts. Et c’est ce que 
nous voulons continuer à mettre 
en œuvre avec les arènes et dans 
le parc d’Aubiry. Cette année nous 
allons aussi soutenir financièrement 
et techniquement Coblissim, qui est 
une vraie réussite. Nous voulons que 

ce festival proposé par 
le musée de la musique 
perdure. Cet événement 
original, populaire et 
gratuit, s’est pleinement 
ancré dans le Vallespir. 
Il associe d’ailleurs 
l’école de musique qui 
rayonne sur le Haut et 
le Bas Vallespir avec 300 
élèves qui participent à 
Coblissim.

Quel bilan peut-on 
tirer de “Splendeurs de 
Chine” ? 

Splendeurs de Chine a 
réuni plus de 150 000 
visiteurs sur trois mois 
dans un parc à thème 
qui a permis d'animer 
la ville à une période 

de l'année d’ordinaire très calme. 
Beaucoup de Catalans du Sud sont 
venus assister à cet événement et ils 
ont permis de faire augmenter l'ac-
tivité économique. C’est la preuve 
que l’événementiel dans le parc 
d’Aubiry booste l'économie locale. 

Sur le thème des écoles, cher aux 
Cérétans, quelles avancées sont 
prévues ? 

Pour les écoles nous allons continuer 
nos investissements sur nos trois 
groupes scolaires, pour donner le 

UNE OFFRE 
CULTURELLE VARIÉE, 
RICHE & ACCESSIBLE

La part des aliments bio et locaux 
va augmenter dans les cantines

Une votation citoyenne sera organisée pour l'avenir des arènes 

meilleur des cadres d’apprentissage 
à nos enfants et un meilleur confort 
de travail aux agents des différents 
services ainsi qu’à nos enseignants. 
Nous allons poursuivre la végétali-
sation, le changement des menui-
series ou encore l’amélioration du 
confort thermique... Les études de 
préfiguration du nouveau groupe 
scolaire du quartier du pont sont en 
cours. Nous avons aussi la volonté 
de maintenir et de renforcer notre 
cuisine centrale et d’augmenter la 
part des produits bio et locaux dans 
les menus de nos enfants. 

Sur le thème central de la vie 
quotidienne, quels autres grands 
dossiers sont prioritaires pour 
l’année à venir ? 

Les premiers aménagements en 
lien avec le plan de circulation vont 
être réalisés. Une nouvelle signalé-
tique sera également mise en place. 
Les parcs et jardins d’enfants ont été 
sécurisés et modernisés (voir page 
13). Un nouveau parking gratuit 
perméable a été créé à proximité 
du centre ville à l’espace Payrot. 

Nous avons ouvert le centre de 
santé communal « Ma Santé, ma 
Région » depuis novembre 2024, 
iI va renforcer l’accès aux soins et 
conforter la clinique. De plus, le 
centre de radiologie sur le site de la 
clinique dispose désormais d’une 
IRM.

Interview 7
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 FONDECAVE 
Transformation totale 

Suite au rendu de l’étude de faisa-
bilité, un grand projet de trans-

formation et de modernisation va 
être engagé à Fondecave. Il sera 
articulé en trois phases successives 
au cours des prochaines années : 

1- Transformation des terrains de 
basket et de handball actuels en 
parking d’une centaine de places 
avec une nouvelle entrée sur 
l’avenue d’Espagne. Des aména-
gements vont rendre le reste de 
l’enceinte sportive hermétique aux 
voitures. De nouveaux terrains de 

sport et de loisir vont être construits 
sur la plateforme qui surplombe 
le stade (sur le terrain vague entre 
les tribunes et la rue des Capucins). 
Un mur de pelota sera également 
construit. 

2- Installation d’une nouvelle 
pelouse moins gourmande en eau 
et d’une piste d’athlétisme moderne 
autour du stade. 

3- Couverture des tribunes et 
aménagement de salles associatives. 

Le sport est érigé en priorité de l’année. L’ensemble des infrastructures 
va bénéficier de modernisations et d'investissements  I  Revue de détail. 

2025 : l’année du sport !
Aménagements, avancées et projets 

L'ACCENT SUR LES 
INFRASTRUCTURES

Le complexe de Fondecave va être totalement modernisé 

 FOUNT CALDE 
Le plein de nouveautés 

> PADEL 
Deux terrains de padel vont voir le 
jour. Ils seront situés sur l’emplace-
ment de l'ancien skatepark. 

> SALLE DE BOXE 
Au vu des performances des boxeurs 
cérétans comme Fanny Moreno, 
Hugo Falgaronne ou Damien 
Fabregas (malgré leurs conditions 
d'entraînement rudimentaires 
et des installations totalement 
désuètes), la ville souhaite leur 
donner des conditions adéquates 
et à l’image de leurs résultats. La 
salle de boxe sera construite sur l’es-
pace vide, sur la gauche, en descen-
dant vers le gymnase et le dojo. Un 
parking sera aussi aménagé. 

> PARCOURS SANTÉ 
Le long du cours d’eau, des modules 
de sport-santé vont être installés. 
Ils seront du même type que ceux 
installés près de la chapelle Saint-
Paul, à Reynes. 

> VESTIAIRES  
Rénovation complète des vestiaires 
du collège et création d’une exten-
sion pour les associations sportives. 

> ECLAIRAGES 

Des éclairages LED modernes et 
adaptés vont être installés pour 
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JOSÉ BELTRAN
Adjoint aux sports

Céret a la chance de s’appuyer sur un 
tissu associatif dynamique, véritable 
moteur de lien social, de convivialité 
et d’épanouissement. Ces associa-
tions, portées par des bénévoles 
engagés et passionnés, jouent un 
rôle essentiel dans la vie de notre 
commune. Il est de notre responsa-
bilité de soutenir cet engagement, 
de valoriser ceux qui le font vivre et 
de créer les conditions favorables 
pour que chacun puisse s’investir, 
s’épanouir et pratiquer une activité 
physique ou sportive.

bénéficier à la multitude d’associa-
tions qui fréquentent la Fount Calde 
(foot, rugby, Tocats del cim…). 

> TABLEAU DE MARQUE 
Pas le choix : le Céret Football Club 
va devoir marquer beaucoup de buts 
pour mettre en valeur le nouveau 
tableau d’affichage des scores qui 
va être installé. 

 AILLEURS DANS CÉRET 
Des espaces modernisés

A la salle de l’Union, des miroirs vont 
équiper une salle afin qu’elle puisse 
accueillir des cours de danse. 

Entre la Fount Calde et Nogarède, 
une retenue d’eau a été installée 
pour la pêche. Elle sera agrémentée 
d’une cabane pour les pêcheurs. 

La remise en état des trois terrains 
de tennis va aussi être réalisée. 

En attendant le centre aquatique, 
la piscine sera encore utilisée 
pour quelques années. Dans cette 
optique, de petits aménagements 
vont être faits : une petite boutique 

vendra des brassards, bonnets, 
lunettes, rafraîchissements, snacks… 
Des aires d’ombrage et des brise-vue 
seront installés. Des animations 
et des sessions nocturnes avec 
musique seront proposées. 
Pour les fadas de pétanque, les 

éclairages seront aussi modernisés 
en LED sur les terrains des Lladounes 
(près du pont). 

De nouvelles infrastructures vont être construites à Fount Calde

Les trois terrains de tennis vont être rénovés 
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Le vote du budget est d’abord 
l’occasion de faire le point sur 

l’année écoulée. Pour 2024, le 
compte financier unique de la 
commune démontre une gestion 
saine et transparente des finances 
publiques. Le résultat positif 
obtenu pour la section de fonc-
tionnement (666 549€) est affecté 
en totalité à la section d'investisse-
ment. A cela s'ajoute un virement 
de 500 000€ de la section de fonc-
tionnement vers la section d'inves-
tissement. Au total : 1,1M€ sont 
donc affectés à la section inves-
tissement du budget 2025 afin 
de permettre les investissements 
futurs tout en maintenant l'équi-
libre budgétaire. La commune 
peut ainsi continuer à mettre en 
œuvre des actions concrètes pour 
l'amélioration des services publics, 

le soutien au développement local 
et mieux répondre aux besoins 
croissants de la population.

Pour 2025, les collectivités territo-
riales vont néanmoins être impac-
tées par les décisions de l’Etat. La loi 
de finances 2025 introduit en effet 
plusieurs mesures significatives. 
Les collectivités territoriales doivent 
ainsi s’adapter à une réduction des 
aides de l’État et à un contexte 
budgétaire plus contraint, tout en 
répondant aux objectifs de transi-
tion écologique et de gestion rigou-
reuse des finances publiques. 

Budget 2025
Les grandes orientations

S'ADAPTER À DES 
RÉDUCTIONS 
DES AIDES DE L'ÉTAT

Le conseil municipal a voté le budget de l’année. Tour d’horizon des grandes 
orientations et des principaux investissements. 

Ces mesures nécessitent une planifi-
cation prudente des budgets locaux.

 Le budget de  
 fonctionnement 

Comme en 2024, le budget pour 
l’année 2025 reposera pleinement 
sur la volonté et la nécessité de 
maîtriser l’évolution des coûts de 
fonctionnement et de personnel, 
dans le but d’assurer la faisabilité 
des projets communaux tout en 
préservant l’avenir financier de la 
commune.

 Le budget d’investissement 

La commune suit un plan plurian-
nuel d’investissements. 
Dans cette optique, la ville pour-
suit sa recherche constante de 
subventions afin de compléter ses 
ressources propres et d’optimiser 
les financements. En 2025, le coût 
global des dépenses d’équipement 
s’élèvera à près de 4 000 000 €. 

 L’endettement 

L’encours de la dette s’établit au 
31 décembre 2024 à 11 043 328 €, 
en prenant en compte le budget 
principal et les budgets annexes 
(gendarmerie, résidence adminis-
trative, centre de tri, assainissement 
collectif). Au 1er janvier 2020, la dette 
s'élevait à 16 029 232 €. En 2021 
et 2024, deux emprunts ont été 
contractés : 1 000 000 € en 2021 et 
2 500 000 € en 2024. En parallèle, 
les emprunts contractés pour les 
travaux d’extension du musée ont 
été remboursés dans leur globalité, 
soit 4 200 000 €.
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MIEUX RÉPONDRE 
AUX BESOINS 
CROISSANTS DE 
LA POPULATION

STÉPHANIE JUSTAFRÉ
Adjointe aux finances

Le dernier budget de la 
mandature a été voté le 26 
mars 2025. Les efforts engagés 
pour dégager des marges de 
manœuvre afin de mener le 
programme d'investissement 
ont porté leurs fruits. Ainsi nous 
avons pu ramener 
l'endettement de la ville de 
16 millions à 11 millions d'euros 
durant ces 5 années. Des efforts 
de rationalisation des dépenses 
ont été engagés ce qui nous 
permet cette année encore 
de voter le budget sans 
augmentation de la fiscalité et 
sans obérer la qualité du service 
public dans contexte national 
difficile. Un plan pluriannuel 
d'investissement a été mis en 
place donnant une meilleure 
lisibilité à l'action municipale 
ce qui permettra à l'avenir de 
mener notre action à la lumière 
de nos capacités financières. 

 Description Montant

 Poursuite des travaux avenue Clémenceau 1 300 000 €

 Démolition de l’ancien local de police municipale 
 et aménagement d'une place publique 85 000 €

 Rénovation complète des vestiaires du collège et création 
 d’une extension pour les associations sportives 310 000 €

 Construction de deux terrains de padel 175 000 €

 Études et lancement des travaux pour la construction 
 d’une salle de boxe 150 000 €

 Acquisition de matériel nécessaire au bon fonctionnement 
 des services  167 000 €

 Rénovation de l’éclairage public 91 000 €

 Installation d’une clôture et remplacement des sols 
 souples de l’aire de jeux Michel Torrent 83 000 €

 Aménagements dans les Espaces verts 162 000 €

 LES PRINCIPAUX INVESTISSEMENTS POUR 2025 

En 2025, le coût global des dépenses d’équipement s’élèvera à près de  
4 000 000 €, avec notamment :

 Équilibre budgétaire 

Équilibre de fonctionnement : 
11 006 632 € (+309 850€)

Dépenses d’investissement : 
5 915419 €
(financés via fonds propres ; 
emprunt de 1M€ ; 
diverses subventions)

 FOCUS  IMPÔTS LOCAUX
En 2025, les bases des impôts locaux seront automatiquement 
revalorisées de 1,7 %. La municipalité a fait le choix de ne pas aller 
au-delà de cette hausse fixée par l’Etat. Cette augmentation est 
déterminée par l'évolution de l'indice des prix à la consommation. 
Après des hausses significatives de 7,1 % en 2023 et de 3,9 % en 2024, 
cette revalorisation marque un retour à une progression plus 
modérée, reflétant le ralentissement de l'inflation.
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Nombreux sont les citoyens qui portent des initiatives écologiques innovantes. 
Un challenge est lancé pour les récompenser. 

Un challenge des initiatives 
éco-citoyennes
Organisé par le Pays Pyrénées Méditerranée 

L’objectif du challenge des 
initiatives éco-citoyennes est de 
valoriser les actions vertueuses 
de particuliers ou d’associations 
qui œuvrent, à leur échelle, à 
l’adaptation au changement 
climatique et à la transition. Ces 
actions, investissements, modes 
de vie peuvent s’avérer être de 
nouveaux modèles à suivre ou 
le déclencheur d’une prise de 
conscience. C’est pourquoi le 
Pays Pyrénées Méditerranée a 
décidé de mettre en lumière ces 
initiatives et de récompenser les 
projets les plus innovants et/ou 
impactants. 
Les candidatures sont ouvertes 
jusqu’au 21 avril 2025.

 + D'INFOS 
PAYS PYRÉNÉES MÉDITERRANÉE

payspyreneesmediterranee.org

 LE RÔLE 
 DU PAYS PYRÉNÉES 
 MÉDITERRANÉE 

Le Pays Pyrénées Méditerranée 
est une association qui regroupe 
4 communautés de communes 
(Vallespir, Haut Vallespir, Aspres, 
Albères Côte Vermeille et Illibéris), 
soit 58 communes. Son rôle est 
d'accompagner les acteurs publics 
et privés en recherchant des finan-
cements, en apportant une exper-
tise technique et en coordonnant 
les initiatives locales. 

Son objectif est ainsi de contri-
buer au développement de projets 
structurants sur un large éventail 
de domaines allant de l’économie à 

la transition écologique en passant 
par la culture, la forêt, l'alimenta-
tion, le tourisme et les mobilités 
durables. Pour cela, il impulse et 
soutient des actions concrètes pour 
dynamiser durablement le terri-
toire. “On parle souvent du mille-
feuille administratif, notre rôle c’est 
d’être la crême !”, explique de façon 
imagée Caroline Bataillon, direc-
trice du Pays. 

 De l’agriculture au cinéma 

On peut citer l’exemple du Projet 
alimentaire territorial, qui a pour but 
d’aider les acteurs des filières agri-
coles et de sensibiliser à une alimen-
tation locale et saine. Et ce à travers 

des projets concrets comme l’accom-
pagnement (financier et technique) 
à la création d’un atelier mutualisé, 
qui permettra à un groupe d'agri-
culteurs de transformer et valoriser 
leurs productions (découpe, cuisine, 
conditionnement…). 

Autre exemple, avec le schéma terri-
torial de développement culturel 
dans lequel s’inscrit Mire Tournages. 
Une plateforme destinée à attirer 
des productions audiovisuelles 
(séries, cinéma) via la mise en rela-
tion des acteurs du secteur et l’aide 
à dénicher des lieux de tournages. 
C’est ainsi que des scènes du film 
“Le Comte de Monte-Cristo”, avec 
Pierre Niney, se sont tournées au 
château d’Aubiry !
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Emplacement et dénomination de chacune des aires de jeux

La Ville a lancé une initiative ori-
ginale pour valoriser et embellir 

les parcs, jardins, aires de jeux et 
espaces verts. Ces lieux familiers se 
parent désormais d'une nouvelle 
identité qui allie esthétique et sen-
sibilisation à la biodiversité. 

Des noms d’animaux pour les aires 
de jeux : sensibiliser en s’amusant 

Les différentes aires de jeux de 
la ville arborent désormais un 
nouveau nom inspiré du monde 
animal : Parc des Hérissons, Parc 
des Libellules, ou encore Parc des 
Chouettes hulottes. Ces animaux, 
choisis parmi les espèces emblé-
matiques de notre région, seront à 
l'honneur sur des panneaux colorés, 
installés à l’entrée de chaque aire. 
Ces panneaux ne sont pas unique-
ment décoratifs : ils racontent le rôle 
essentiel de chacun de ces animaux 
dans notre écosystème. Petits et 
grands pourront ainsi découvrir 
comment le hérisson lutte contre 
les insectes nuisibles, pourquoi la 
libellule est un indicateur de la 
qualité de l’eau, ou encore en quoi 
les chouettes contribuent à réguler 
les espèces de petits mammifères.

Des panneaux pédagogiques et 
esthétiques dans les espaces verts 

Les parcs, jardins et espaces verts 
seront eux aussi dotés de panneaux 
visuels et informatifs, qui mettent 
en lumière les aménagements 
réalisés pour favoriser la biodiversité. 
Ces supports informeront le public 
sur les nouvelles plantations, les 
zones de tonte tardive ou encore 
sur les hôtels à insectes bientôt 
installés. Chaque panneau racon-
tera comment ces aménagements 
participent à une gestion durable 

Nouveautés dans les parcs et jardins
Nouvelles dénominations et embellissement

des espaces verts, respectueuse des 
cycles naturels, et en faveur de la 
faune et de la flore locales. 

Afin de valoriser et embellir les parcs, jardins, aires de jeux et espaces verts, 
la municipalité a renommé ces différents sites en 
leur donnant une nouvelle identité visuelle. 

LE JARDIN D’ENFANTS DU CENTRE RÉNOVÉ ET CLÔTURÉ 
Le parc des Salamandres / Michel Torrent, situé avenue Sageloli, 
va être modernisé. Une première série d’aménagements ont déjà eu 
lieu ces dernières années, avec l’installation d’une tyrolienne, d’une 
toile d’araignée et de nouvelles balançoires. Cette fois, ce sont les sols 
souples aux pieds des jeux qui vont être rénovés pour plus de 
sécurité. Le parc va également être clôturé et sera désormais fermé 
la nuit. Enfin, de nombreux arbres ont d’ores-et-déjà été plantés pour 
accroître l’ombrage en été.

PARC DES
HÉRISSONS
Rue Salvador 
Allende

PARC DES
LIBELLULES

Entre 
Rue Boularic et 
Rue Souleric

PARC DES
CHOUETTES 
HULOTTES

Rue 
de Fonfrède

PARC DES
CHARDONNERETS 

ÉLÉGANTS
Rue de Beltric

PARC DES
LORIOTS

Rue 
Camp dels Ocells

PARC DES
GRENOUILLES

Chemin du 
Mas Badou

PARC DES
MÉSANGES

Rue de la
Tramontane

PARC DES
SALAMANDRES

Face au 
Rond-Point du Toreador
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Focus sur la communication
Un service à la croisée de tous 
Dans l’ombre, le service communication assure une mission essentielle : 
faire circuler les informations municipales et entretenir le lien entre la ville et 
ses habitants. 

Un couteau suisse, un touche à 
tout. Au service communica-

tion, Pierre Christiany jongle avec 
de multiples casquettes. Chargé de 
communication, il est responsable 
d’animer les nombreux canaux via 
lesquels la ville s’adresse aux Céré-
tans. Via les réseaux sociaux (face-
book et instagram) ; via le magazine 
municipal (dont il assure la coordi-
nation avec les élus, le rédacteur, 
l’imprimeur et le diffuseur) ; via les 
panneaux lumineux et les panneaux 
d’information ; via le site internet de 
la ville ; ou encore via les médias (L’In-
dépendant, Ici Roussillon...). Bientôt, 
un 6e outil viendra compléter la liste 
puisque la mairie va se doter d’une 
application (voir ci-contre).

En parallèle, le service communica-
tion assure bien d’autres missions. 
Celle de créer et diffuser les supports 
de communication pour les événe-
ments municipaux (brochures, 
programmes, affiches, plans). Celle 
de couvrir ces mêmes événements 
(avec des photos, vidéos et posts 

pour les réseaux sociaux), ce qui 
implique de maîtriser le matériel 
et les logiciels (notamment pour 
le montage vidéo et les créations 
graphiques). Celle, aussi, de filmer 
et diffuser les conseils municipaux 
en direct pour assurer la vitalité de 
la vie démocratique locale. 

La nouvelle application Intramuros

A cela s’ajoutent une multitude de 
missions “internes”. Comme la réali-
sation du bulletin du personnel, 
la planification et l’installation de 
visioconférences en salle du conseil 
pour les élus et/ou les services. Ou 
bien l’assistance technique ponc-
tuelle (dépannage informatique et 
la mise en place de matériel). Bref, 
la liste est longue et les missions 
sont nombreuses ! Tout comme le 
nombre de casquettes sur la tête de 
Pierre. 

 INTRAMUROS  
L’APPLICATION 
DE LA VILLE

La communication numérique 
et digitale est bien entendu 
essentielle dans le monde 
actuel. La ville a donc décidé de 
se doter d’un nouvel outil avec 
l’application intramuros pour 
smartphones. “Nous voulons 
permettre à tout le monde 
d’utiliser l’application. Un guide 
téléchargeable sera donc mis 
à disposition des habitants et 
sera accessible via les réseaux 
sociaux et le site internet. Nous 
allons aussi communiquer sur le 
sujet via les panneaux lumi-
neux, l'affichage public et les 
médias locaux”, précise Pierre 
Christiany, chargé de 
communication de la ville. 
Cette application permettra de 
communiquer en temps réel 
des alertes importantes (feu 
de forêt, inondation, travaux, 
routes barrées, accident…). 
Elle va également faciliter 
la diffusion des informations 
municipales, notamment via 
la rubrique “agenda” qui 
recensera les événements 
locaux, y compris ceux des 
communes voisines utilisant 
la même application. 
Il s’agit d’un investissement 
clé dans la quête continue 
d’informer au mieux les 
Cérétans. Pour la ville, le coût 
sera de 2000€ par an. 

Pierre Christiany, chargé de communication de la ville
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Marc Chagall, Henri Matisse ou 
Pablo Picasso. Rien que ça. 

À l’occasion de ses 75 ans, le musée 
d’art moderne propose, à partir du 
12 avril, une exposition retraçant 
ses liens avec les artistes les plus 
emblématiques de son histoire. Une 
sélection de plus de soixante pièces 
majeures offre un important pano-
rama des figures qui ont contribué 
à faire de ce musée singulier ce qu’il 
est aujourd’hui.

“L’exposition raconte à quel point ce 
musée résulte d'une symbiose; née, 
et perdurant, de la rencontre d'ar-
tistes avec un territoire de caractère, 
ses habitants, sa culture. Le parcours 
s’ouvre sur des pièces embléma-
tiques données par Auguste Herbin, 
Henri Matisse et Pablo Picasso à partir 
de 1950”, expliquent Aude Marchand 
et Jean-Roch Dumont Saint Priest, 
commissaires de l’exposition. 

Retracer une aventure 
exceptionnelle 

Par la suite, en grandissant, le 
musée a également joué un rôle 
moteur dans la vie artistique de 
son environnement, en proposant 
des expositions et des résidences 
qui ont fait de lui un lieu d’émula-
tion et de création. Claude Viallat 
et Vincent Bioulès ont entretenu un 
lien fort et durable avec l’établisse-
ment dans les années 1970, alors 
que peu d’institutions favorisaient 
les jeunes artistes dans le Sud de la 
France et en Catalogne. L’exposition 
retrace ces liens. 

L'implication de Pablo Picasso, 
de Marc Chagall, de Joan Miró ou 
de Christine Boumeester dans les 
premières années du musée s'est 
poursuivie avec Toni Grand, Claude 
Viallat, Shirley Jaffe, Alain Clément 
et de nombreux artistes. Cette 
exposition propose ainsi de porter 
un nouveau regard sur cette aven-
ture exceptionnelle, qui se poursuit 
aujourd’hui encore. 

Le musée fête ses 75 ans
Avec une exposition inédite

Pour célébrer ses 75 ans, le musée d’art moderne retrace ses liens avec les 
artistes les plus emblématiques de son histoire, dans une vaste exposition 
du 12 avril au 16 novembre.

Le musée propose également 
un tout nouveau parcours 
autour de sa collection d’art 
contemporain. 
“L'art contemporain se déploie 
dans un nouveau cheminement 
articulé autour de sept étapes, 
qui rythment la visite en propo-
sant une lecture renouvelée de 
grands enjeux de l'art depuis 
les années 1960”, détaille Jean-
Roch Dumont Saint Priest, 
directeur-conservateur. 
Il s'agit d'une occasion de se 
plonger dans des expositions 
d'avant-garde du musée et 
d'étudier les parcours des 
artistes. Ce nouveau parcours 
permet également un regard 
actualisé sur la place de la 
nature dans l’art contempo-
rain. Enfin, d'autres temps 
forts mettent en évidence la 
fécondité de la peinture après 
Matisse et le dynamisme de la 
scène catalane.

NOUVEAU 
PARCOURS DE VISITE

Toni Grand, Du simple au double, 1993. Sculpture. 
© Adagp, Paris, 2025. Photo © Nicolas Giganto

Auguste Herbin. Abstraction (détail), 1939. 
Gouache sur papier, 40 x 29 cm. 

© ADAGP, Paris, 2025. Photo © Nicolas Giganto

Jaume Plensa, Rui rui’s dream, 2014. Sculpture. 
Bronze, 205 x 75 x 70 cm © Adagp, Paris 2025
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OUVERTURE D’UN 
NOUVEAU COMMERCE ? 
Faites-le savoir au service 
communication de la mairie 
pour apparaître dans 
le magazine : 
communication@mairie-ceret.fr

Bella derma 
Institut bien-être

Spécialisée dans les soins du visage 
et du corps, Manon Sola propose des 
traitements pour la santé de la peau, 
le relâchement cutané et la minceur. 
Tous les soins, même les plus clas-
siques, s’accompagnent de technolo-
gies innovantes. S’ajoutent également 
des prestations de beauté des mains 
et du regard. 

Atelier Thiloän  
Maroquinerie  
haut de gamme

Passionnée par l’artisanat et le savoir-
faire local, Thiloän valorise la noblesse 
du cuir de taurillon et du Piñatex (fibres 
d'ananas) à travers des accessoires 
uniques et raffinés. Chaque pièce, 
façonnée à la main avec exigence, allie 
élégance et durabilité. Elle propose 
des sacs à main, ceintures, pochettes 
et réalise des réparations ainsi que des 
confections sur mesure. 

 INFOS  ATELIER THILOÄN 
Tél. 06 67 85 27 31 
11 ter rue du Vieux Céret
(à deux pas de la place des Neuf-jets)
instagram : atelierthiloan 

Atelier La Mano   
Bijouterie artisanale

Julie a souhaité ouvrir un espace dédié 
à la création artisanale de bijoux en 
laiton et en argent, façonnés à la main 
avec soin et créativité. Elle propose 
des pièces uniques, des créations sur 
mesure ainsi qu’un service de répa-
ration et d’ajustement pour offrir une 
seconde vie aux bijoux. Dans un cadre 
chaleureux et propice à l’échange, 
chacun peut prendre le temps d’es-
sayer, de discuter de ses envies et de 
découvrir un univers où le bijou devient 
une expression personnelle.

 INFOS  ATELIER LA MANO 
11 Ter rue du Vieux Céret
Tél : 06 12 75 90 94
(à deux pas de la place des Neuf-jets)
instagram : atelier_la_mano

La Sardegna : traiteur italien 

Une nouvelle trattoria sarde a ouvert ses portes. 
Alessandro y propose une cuisine authentique aux 
saveurs de son île, mêlant service traiteur, espace de 
restauration et épicerie fine (charcuterie, fromages, 
vins, huiles d’olive…). Au cœur de son offre, une 
sélection de pâtes fraîches faites maison à partir de 
semoule de blé dur de qualité supérieure et d'œufs, 
sans additifs. Tous les jours un plat différent : lasagnes, 
cannellonis, raviolis et sauces crémeuses se dégustent 
sur place ou à emporter, aux côtés de plats typiques 
de la Sardaigne et du traditionnel tiramisu.

 INFOS  Tél. 06 95 85 47 15
12 rue Victor-Hugo 
(angle de la place de la Liberté)

 INFOS  Tél : 06 31 87 63 83
26 rue saint ferreol 
Prise de rdv sur planity 
instagram : belladerma.ceret 

La hutica : boulangerie sous le porche

Sébastien met un point d'honneur à 
proposer un pain à la fois savoureux et 
nutritif. Il sélectionne des farines issues 
de circuits courts, travaille des variétés 
de blé ancien et privilégie l’agriculture 
biologique. Son processus artisanal 
repose sur un pétrissage manuel, un 
levain naturel et des fermentations 
longues, garantissant un gluten plus 
digeste. Il confectionne divers pains 

 INFOS  Tél. 06 11 39 32 41 
3 Rue du Vieux Céret 
Pour s’inscrire aux ateliers : en 
boutique ou via le site wecandoo.fr

spéciaux et proposera des viennoiseries 
et pâtisseries d’ici à l’été. Un week-end 
par mois, il partage aussi son savoir-faire 
lors de stages pour apprendre à faire 
son pain chez soi. 

©Louise Canguilhem 
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Une IRM à la clinique
La clinique est désormais équipée d’une 
Imagerie par Résonance Magnétique (IRM), 
offrant aux habitants du Vallespir un accès 
local à cet outil essentiel pour un diagnostic 
médical précis et rapide. Depuis le 24 mars, 
des créneaux de rendez-vous sont dispo-
nibles, permettant aux patients de bénéficier 
d’examens de pointe sans avoir à se déplacer 
loin. Une avancée importante pour l’accès 
aux soins dans le territoire. 

Dépistage gratuit du diabète 

Cantarem  
Festival polyphonique

Les 25 et 26 avril, Céret accueille la 
première édition de Cantarem, un 
festival de “cantades”. Des groupes 
polyphoniques catalans, basques, 
béarnais et andalous se donnent 
rendez-vous pour un weekend musical 
festif autour de chants traditionnels. 
L’occasion de venir écouter, échanger, 
partager…et chanter ! 

Le festival littéraire La Moisson, organisé par l’association 
Pas de porte, se tiendra les 13, 14 et 15 juin.  Au travers 
d’une programmation éclectique faite de lectures, d’en-
tretiens, d’ateliers d’écriture ou encore de spectacles, ce 
festival propose une approche universelle de la littéra-
ture en s’adressant au plus grand nombre. Et ce avec des 
invités de marque, dont figure cette année Louis-Philippe 
Dalembert, prix Goncourt de la Poésie 2024.

Lumière d’encre   
« En toute vraisemblance »

En France, le nombre de personnes diabétiques qui 
s’ignorent est estimé à près d’un million. C’est pour-
quoi le LIONS Club Albères Vallespir, propose une 
journée de dépistage du diabète, entièrement gratuite. 
Celle-ci sera organisée sur le marché de Céret le 28 
juin prochain. Engagé pour la solidarité, le LIONS Club 
accueille les bonnes volontés.

Ouverture  
de l’atelier de 
Pierre Brune

Le Centre d’Art et de 
Photographie Lumière 
d’Encre propose du 12 
avril au 15 juin une immer-
sion dans les travaux de 
Sébastien Pageot. Ceux-ci 
questionnent la frontière 
entre réalité et illusion, 
mettant en exergue la 
manière dont nous perce-
vons et reconstruisons 
notre environnement. 

Dans un monde de plus en 
plus fabriqué, où la réalité 
devient une simple alter-
native, le regard de l’artiste 
nous engage à penser sa 
représentation sous un 
prisme critique. Sébastien 
Pageot photographie l’es-
pace, les non-lieux, mais 
aussi les paysages investis 
comme le littoral. 

Du 6 au 22 juin, l’atelier de Pierre 
Brune au Castellas ouvre ses portes 
pour une exposition collective réunis-
sant Romer Kitching, Nicolas Cussac, 
Caitlin Cox, Rasheeda Raheeman 
et Maxime Gaillard. Le vernissage, 
ouvert au public, aura lieu le 6 juin 
à 18h. L’événement s’accompagne 
d’une exposition complémentaire à la 
Galerie Minuscule et des visites guidées 
inédites qui permettront de découvrir 
l’influence de Pierre Brune à Céret, dans 
des lieux habituellement fermés au 
public. Des œuvres originales de Pierre 
Brune seront également exposées. 
L’événement s’inscrit dans la program-
mation de Céret Art, organisé par Art 
Sant Roch les 21 et  22 juin. 
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La Moisson : les 13, 14 et 15 juin

 INFOS  CANTAREM
Instagram : Els de Cantarem

 INFOS & CONTACT 
alberesvallespir@gmail.com 

 INFOS & PROGRAMME COMPLET 
lamoissonceret.com 

 INFOS 
lumieredencre.fr
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La Colla Cireres
La sardane en étendard 

La Colla Cireres propose régulièrement des initiations

Céret Magazine : Comment 
définir la Colla Cireres ? 

Pierrette Démoulin : C’est un groupe 
d’une trentaine d’amoureux de la 
sardane, qui œuvre pour la transmis-
sion de la culture catalane et l’identité 
du pays catalan. Dans un esprit sportif 
mais aussi amical et de partage, nous 
nous entraînons toutes les semaines, 
apprenons à compter et répartir, et 
travaillons notre technique. Nous 
essayons de garder vivante cette danse, 
introduite par nos voisins de Catalogne 
Sud, voilà plusieurs siècles.

De quelle manière contribue-t-elle au 
rayonnement de la catalanité ?
Créée en 2007, ”Cireres de Ceret” 
illustre la renommée des Cerises de 
Céret, que nous ne manquons pas de 
citer lors de nos déplacements. Nous 
avons choisi pour nos costumes une 
dominante rouge et jaune, sans oublier 
les vigatanes et la faixa catalanes. 
Nous faisons des animations pour les 
associations, le musée, les communes 
ou les privés, et du bénévolat lors des 
animations cérétanes (Céret sportif, 
écoles, Ehpad, semaine bleue…). Nous 
sommes aussi demandés dans le 
département ou ailleurs. Parfois même 
très loin d’ici, comme à Chimay en 
Belgique, Saint-Amand-Montrond, 
Saint-Tropez ou Barcelone… Lors de nos 
animations, nous expliquons l’histoire 
et l’évolution de la sardane et la façon 

de la danser, du XVIème à nos jours. 
Nous parlons aussi de son actualité et 
de sa variété, avant de proposer une 
initiation. Nous participons également 
à des concours et des championnats, 
souvent en Catalogne sud. Et enfin, 
bien sûr, lors du concours de Céret au 
mois de juillet.

La sardane, comme les cobles et 
leurs instruments, font partie du 
patrimoine culturel, comment les 
faire perdurer ?
Il faut chercher à mettre en valeur 
dans les médias, via des articles et des 
photos, chaque ballada de sardane 
(initiation conviviale) ou animation 
organisée. Il faut ouvrir, partager, 
démystifier la sardane et accueillir au 
mieux les nouveaux participants, de 
toutes tranches d’âge. Il faut aussi faire 
des initiations dans les écoles (la colla y 
intervient) et auprès des adultes. Pour 
cela, la période clé est juillet-août, avec 
des sardanes très dansantes, de qualité 
et pas trop longues. Il faut égale-
ment initier et former de nouveaux 
« compteurs » (qui peuvent diriger 
les rondes). Il faudrait peut-être, aussi, 
organiser des journées-rencontre avec 
plusieurs cobles de différents villages 
pour mieux partager, pour rendre la 
sardane et ses instruments vivants et 
attractifs. Pour danser la sardane avec 
plaisir et convivialité, main dans la 
main, la sardane de “germanor” 

Céret Magazine: Com definir 
la Colla Cireres?

Pierrette Démoulin: És un grup d'una 
trentena d'apassionats de la sardana 
que treballa per transmetre la cultura 
catalana i la identitat del país català. 
En un esperit esportiu, però també 
d’amistat i de compartir, ens entrenem 
cada setmana, aprenem a comptar i 
repartir, i treballem la nostra tècnica. 
Intentem mantenir viva aquesta 
dansa, introduïda pels nostres veïns de 
la Catalunya Sud fa diversos segles.

Entre transmission et passion, la colla cireres fait vibrer la sardane et rayonner la 
catalanité. Focus sur un pan de patrimoine bien vivant. 

De quina manera contribueix al ressò 
de la catalanitat?
Creada el 2007, Cireres de Ceret 
il·lustra la fama de les cireres de 
Céret, que sempre mencionem en els 
nostres desplaçaments. Hem escollit 
per als nostres vestits els colors vermell 
i groc, sense oblidar les vigatanes i la 
faixa catalana. Realitzem actuacions 
per a associacions, museus, ajunta-
ments i particulars, així com volunta-
riat en esdeveniments locals (Céret 
Sportif, escoles, residències, Setmana 
Blava…). També som sol·licitats arreu 
del departament i més enllà, fins i tot 
molt lluny, com a Chimay (Bèlgica), 
Saint-Amand-Montrond, Saint-Tropez 
o Barcelona… Durant les nostres actua-
cions, expliquem la història i l’evo-
lució de la sardana i la seva manera 
de ballar, des del segle XVI fins als 
nostres dies. També parlem de la seva 
actualitat i varietat, abans de proposar 
una iniciació. A més, participem en 
concursos i campionats, sovint a la 
Catalunya Sud. I, per descomptat, en 
el concurs de Céret al juliol.

La sardana, com les cobles i els seus 
instruments, forma part del patrimoni 
cultural. Com fer-la perdurar?
Cal posar en valor, a través dels mitjans 
de comunicació, cada ballada de 
sardanes o actuació organitzada, 
amb articles i fotografies. Cal obrir, 
compartir, desmitificar la sardana i 
acollir de la millor manera possible els 
nous participants, de totes les edats. 
També és essencial fer iniciacions a les 
escoles (on la colla ja intervé) i per als 
adults. Per això, el període clau és juliol 
i agost, amb sardanes molt balladores, 
de qualitat i no massa llargues. A 
més, cal formar nous comptadors 
(els qui poden dirigir les rotllanes). 
Potser també seria interessant orga-
nitzar jornades de trobada amb 
diverses cobles i pobles per compartir 
millor, fent que la sardana i els seus 
instruments siguin vius i atractius. La 
sardana és plaer i convivència, mà a 
mà, la sardana de germanor.



19Expression plurielle

Céret Ensemble
Le spectacle Splendeurs de Chine au 
Château d’Aubiry vient de s’achever. 
Nous avions manifesté initialement 
nos réticences sur le bail passé avec 
le propriétaire du château pour 
la location du parc (sous forme 
de bail emphytéotique). Toutefois, 
cette location par les promoteurs 
de Splendeurs de Chine permet de 
participer au financement de cette 
charge communale et cette manifes-
tation a été un élément inédit d’ani-
mation pour notre territoire à cette 
période de l’année. Autres événe-
ments à relever : la mise en place 
de la maison de santé implantée 

sur le parking de la clinique qui 
correspond à une forte attente de 
nos concitoyens et l’installation 
de la police municipale dans ses 
nouveaux locaux de la place Guitard 
; concernant notre police munici-
pale, nous sommes favorables à ce 
qu’elle soit armée, dans le contexte 
des violences que nous connaissons, 
y compris dans notre ville. Enfin, 
le début de l’année, au plan finan-
cier pour la commune, permet de 
présenter le budget de l’année en 
cours. Notre groupe ne souhaite 
pas une augmentation des taux des 
impôts locaux et nous appuierons 

une stabilisation de ces taux, même 
si le contexte est difficile, avec un 
désengagement inévitable de l’Etat 
confronté à un endettement non 
maîtrisé et à un déficit élevé. La 
commune conserve des marges de 
manœuvre, notamment en termes 
d’endettement pour mener à bien 
les nombreux projets d’investisse-
ments envisagés. Retrouvez nos 
analyses sur ceret-ensemble.fr

 CONTACT  CERET ENSEMBLE
ceretensemble@gmail.com 
et retrouvez ses analyses sur 
ceret-ensemble.fr

N’a pas souhaité transmettre de texte pour ce numéro.

Céret 2020 Votre avenir

Céret Autrement
Nous maintenons l’ensemble des subventions allouées  
aux associations

Le conseil municipal vient de voter 
le dernier budget de la manda-
ture dans un contexte politique 
et économique particulièrement 
dégradé. Ouvert par la pandémie 
de Covid 19, la guerre en Ukraine, 
la hausse des prix des matières 
premières, l'inflation et l'augmen-
tation des taux d'intérêt, le mandat 
s’achève dans une conjoncture inter-
nationale anxiogène et un contexte 
national instable qui s’accompagne 
de mesures de restrictions budgé-
taires conséquentes. Malgré cette 
avalanche de contraintes, nous 
avons su trouver les ressources pour 
maintenir l’ensemble des subven-
tions allouées aux structures asso-
ciatives. Car le monde associatif, par 

les liens qu’il tisse entre les géné-
rations, l’aide, la joie, le soutien ou 
le dynamisme qu’il apporte, repré-
sente la véritable valeur d’une ville, 
sa richesse humaine. Merci à tous 
les bénévoles qui œuvrent dans 
les domaines caritatifs, sportifs ou 
culturels ! Votre engagement sans 
faille vous honore et chacune de 
vos actions, aussi modeste soit-elle, 
donne tout son lustre à Céret. 
C’est parce que nous sommes 
conscients des difficultés que 
rencontrent nombre de nos conci-
toyens dans leur vie quotidienne 
(logement, transport, emploi...) que 
nous avons toujours préservé les plus 
fragiles. Ainsi, grâce à une gestion 
rigoureuse, qui veille aux équilibres 

financiers, nous avons réduit l’endet-
tement de la ville de cinq millions 
d’euros en cinq ans. Nous avons 
réussi à modérer la hausse des taxes 
tout en maîtrisant les dépenses 
et en continuant d’investir. Cette 
démarche proactive nous permet 
non seulement de garantir la péren-
nité des services publics (santé, 
écoles, loisirs...) mais également de 
continuer à soutenir les initiatives 
qui permettent le développement 
économique et nous donnent un 
avenir commun. Malgré les défis 
actuels, notre volonté et notre 
détermination sont intactes et nous 
allons poursuivre dans ce sens, pour 
Céret et pour le Vallespir.




